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ACTIVITES FUTURES

Après trois années d'activité, la Commission s'est engagée

dans un mode de fonctionnement qui semble tout à fait approprié dans

les circonstances. Les questions qu'il fallait examiner de toute

urgence au début sont maintenant largement réglées et, pendant l'année

écoulée, la Commission a pu se consacrer à un nombre plus limité de

questions de principe plus générales.

Ce mode de fonctionnement sera vraisemblablement maintenu au

cours des prochaines années, mais il surgira sans doute des questions

qui exigeront l'attention immédiate de la Commission. La création de

sous-comités chargés d'examiner de grandes questions s'est révélée tres

satisfaisante, et ce processus se poursuivra. Chaque année, des

rencontres de deux jours auront lieu, l'une dans l'Ouest et l'autre

dans l'Est. Les quatre autres réunions se tiendront dans le centre du

pays.

Parmi les grandes questions auxquelles la Commission devra

s'intéresser pendant l'année à venir, il y a le libre-échange, la

libéralisation du commerce des services, le fonds pour l'aide et le

commerce international et l'utilisation de navires battant pavillon

canadien pour les exportations. Chacune d'elles peut avoir une

incidence considérable sur l'expansion du commerce dans les années à

venir et doit faire l'objet d'un examen attentif. La Commission est

également d'avis que l'année qui s'en vient pourrait être propice à un

réexamen de la position du ministère du Commerce au sein de la

structure organisationnelle du gouvernement fédéral, à la lumière de

l'expérience vécue jusqu'à maintenant.

La Commission continue de demander l'avis de toutes les

parties intéressées sur ces questions ainsi que sur d'autres problèmes

liés aux exportations. On trouvera à l'annexe III la liste des

mémoires présentés l'an dernier par des groupes industriels, des

gouvernements provinciaux et d'autres groupes intéressés. 
Ces mémoires

donnent à la Commission une occasion intéressante d'échanger 
des

renseignements et des opinions, et les membres entendent poursuivre

dans cette voie pendant l'année qui vient.


